

**Bescheinigung gem. § 54 Abs.1, Satz 2 GmbHG**

**UR-Nr.: 83/2019**

Die in dem Gesellschaftsvertrag geänderte Bestimmung stimmt mit der in meiner Urkunde 82/2019 vom 14.11.2019 gefassten Beschluss über die Änderung der Satzung und die unveränderten Bestimmungen mit dem zuletzt zum Handelsregister eingereichten vollständigen Wortlaut der Satzung überein.

Gießen, den 14.11.2019

  
Notarin



## Gesellschaftsvertrag

### **§ 1 Firma und Sitz**

(1) Die Firma der Gesellschaft lautet: **PALMTRIP GmbH.**

(2) Die Gesellschaft hat ihren Sitz in Rabenau (Hessen)

### **§ 2 Gegenstand des Unternehmens**

(1) Gegenstand des Unternehmens ist der An- und Verkauf von Ferienimmobilien im In- und Ausland, deren Entwicklung sowie Betrieb, Vermarktung und Vermietung. Die Gesellschaft kann zur Erfüllung des Unternehmensgegenstandes eigenkapitalähnliche und nachrangige Schuldverschreibungen und vergleichbare Fremdkapitalprodukte auf EUR-Basis oder kryptographische Token begeben; jeweils unter Ausschluss von Tätigkeiten, die einer Erlaubnis nach dem Kreditwesengesetz, dem Kapitalanlagegesetzbuch, dem Zahlungsdienstleistungsgesetz oder dem Rechtsdienstleistungsgesetz bedürfen.

(2) Die Gesellschaft kann alle Geschäfte betreiben, die dem Gesellschaftszweck unmittelbar oder mittelbar dienen können.

(3) Sie kann Zweigniederlassungen errichten und sich an gleichartigen oder ähnlichen Unternehmen beteiligen. Die Gesellschaft darf sich zudem an Unternehmen beteiligen, deren Gegenstand der Betrieb, die Vermarktung, die Vermietung von Ferienimmobilien im In- und Ausland ist,

## Articles of association

### **§ 1 Business name and registered office**

(1) The business name of the company is: **PALMTRIP GmbH.**

(2) The company's registered office in Rabenau (Hessen)

### **§ 2 Object of the company**

(1) The object of the company is the purchase and sale of holiday properties in Germany and abroad, their development and operation, marketing and leasing. The Company may issue equity-similar and subordinated bonds and comparable debt capital products based on EUR or cryptographic tokens in order to fulfil the Company's object; in each case to the exclusion of activities requiring a permit in accordance with the German Kreditwesengesetz, the Kapitalanlagegesetzbuch, the Zahlungsdienstleistungsgesetz or the Rechtsdienstleistungsgesetz.

(2) The company may conduct all business which directly or indirectly may serve its object.

(3) The company may establish branches and participate in similar or similar enterprises. The Company may also invest in companies whose business is the operation, marketing or leasing of holiday properties in Germany and abroad, including related services.

einschließlich dazugehöriger  
Dienstleistungen ist.

### § 3 Geschäftsjahr

Das Geschäftsjahr der Gesellschaft beginnt jeweils am 1. Dezember eines Jahres und endet am 30. November des Folgejahres. Für den Zeitraum zwischen dem Zeitpunkt der Gründung der Gesellschaft bis zum 30. November 2019 wird ein Rumpfgeschäftsjahr gebildet.

### § 4 Stammkapital und Einlagen

Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt 25.000,00 EUR (fünfundzwanzigtausend) und ist eingeteilt in 25.000 Geschäftsanteile zum Nennbetrag von je 1,00 EUR.

Sämtliche Geschäftsanteile sind sofort in voller Höhe auf das Gesellschaftskonto einzuzahlen.

Das Stammkapital wird bei Gründung wie folgt übernommen:

### § 3 Financial year

The company's financial year begins on 1 December of each year and ends on 30 November of the following year. The period between the founding of the company and 30 November 2019 is a short business year.

### § 4 Share capital and contributions

The share capital of the company amounts to 25,000.00 EUR (twenty-five thousand) and is divided into 25,000 shares with a nominal amount of 1.00 EUR each.

All shares must be paid in full into the company's account immediately.

The share capital is being subscribed at the time of incorporation as follows:

<b>Gesellschafter / Shareholder</b>	<b>Register/Register Geburtsdatum/Date of Birth</b>	<b>Sitz/Registered Office Wohnort/residence</b>	<b>Geschäftsanteile in EUR/ Shares in EUR</b>	<b>laufende Nummern/ Serial number</b>
Patricia Tonya Sommerlad	10.06.1996	Llucmajor (Spanien)	25.000 à 1 EUR	1 – 25.000

### § 5 Geschäftsführer und Vertretung

(1) Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer. Ist ein Geschäftsführer bestellt, vertritt dieser die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder einen Geschäftsführer gemeinschaftlich

### § 5 Managing directors and representation

(1) The company has one or more managing directors. If one managing director is appointed, then he represents the company acting alone. If several managing directors are appointed, the company will be represented by two managing directors



mit einem Prokuristen vertreten. Die Gesellschafterversammlung ist berechtigt, einem oder mehreren Geschäftsführern die Befugnis zur Einzelvertretung der Gesellschaft zuzuerkennen.

(2) Jedem Geschäftsführer kann durch Gesellschafterbeschluss die Befugnis erteilt werden, die Gesellschaft bei Rechtsgeschäften mit sich selbst oder als Vertreter eines Dritten uneingeschränkt zu vertreten.

### **§ 6 Sonstige Bestimmungen**

(1) Im Übrigen gelten für die Gesellschaft die gesetzlichen Bestimmungen.

(2) Bekanntmachungen der Gesellschaft erfolgen nur im elektronischen Bundesanzeiger.

(3) Die Gesellschafterin trägt die mit der Gründung verbundenen Kosten (insbesondere Notar- und Gerichtskosten und Kosten der Veröffentlichung) bis zu 1.500 EUR.

(4) Die beigefügte englische Fassung dient nur der Information. Im Falle von Abweichungen zwischen der deutschen und der englischen Fassung gilt daher nur die deutsche Fassung.

or one managing director together with an authorized representative (Prokurist). The shareholder meeting is authorised to award the authority to act alone as legal representative of the company to one or several managing directors.

(2) Every managing director can be given the authority by shareholder resolution to unrestrictedly represent the company in legal transactions with itself or as representative of a third.

### **§ 6 Other regulations**

(1) Furthermore, the legal requirements regarding the company are applicable.

(2) Publications of the company shall only be made in the electronical federal gazette.

(3) The company shall bear the costs connected to the formation (in particular the notary and court costs as well as costs of publication) up to 1,500 EUR.

(4) The English version of this text serves only for information. Therefore, in the event of any inconsistency between the German and the English version, only the German version shall apply.

Ich beglaube hiermit die Übereinstimmung des mir vorliegenden Dokumentes in Papierform mit den in dieser Datei enthaltenen Bilddaten.

Gießen, den 15.11.2019

Kerstin Sieberg, Notarin